

# 課外活動ニュース



## TAKEV

我らTAKEVは、農学部にある軽音サークルです。農学部の学生が中心ですが、他学部の学生も活躍しています。主な活動として、新入生とのニューフェイスライブ、スキルアップ夏合宿、本学での香川大学祭、一年で最も大きな行事である定期演奏会を行っています。行事の後は、みんなで楽しく打ち上げをして親睦を深め、よりよいサークルを目指しています。これからも皆様によいお知らせをお届けできるよう部員一同がんばっていきます。



## シーズンスポーツサークル

シーズンスポーツサークルでは毎週木曜日の7時より経済学部体育館にて活動しています。活動内容はいろいろありますが、主なものとしてはバスケ、バレー、ドッジボール、ボーリングなどがあります。また、これら普段の活動とは別に夏と冬に一度ずつ合宿にいきます。合宿といっても夏はキャンプ、冬はスノーボードをしに行くので、合宿というよりは旅行的な面が強いかもしれません。しかし楽しく過ごしている間に仲間との絆は一層深まります。以上のような内容でみんな仲良くやっています。



## 少林寺拳法部

私達、少林寺拳法部は、現在男子部員12名、女子部員5名で活動しています。多田榮コーチに指導を仰ぎ、「男性はジェントルマン、女性はレディー」をモットーに日々練習しています。地域の道院の方との交流もあり、人間関係も広がります。昇格や大会など、部員各自の目標を持って修練に取り組んでいます。護身術を身につけたい、心身を健康に保ちたい等々、興味ある方は一度練習を見学に来てください。初心者でも大歓迎、常時部員募集中です。



## ► 軟式野球部

私たち軟式野球部は、週3日、少ないときは、週2日という短時間の練習の中で、各個人が目標を持って、練習に取り組んでいます。また、野球というスポーツを通して、団体活動の難しさや、仲間との絆、野球ができるこの楽しさを感じています。昨年は先輩方の力で第29回全国大学軟式野球選手権大会でベスト4という成績を修めることができました。しかし、先輩方が抜けた後、私たちは、まだまだ自分たちは未熟であると感じました。これからは、もっと良いチーム作りができるよう努力しますので、先輩方も、新たな環境で、十分に力を発揮し、ご活躍されることを後輩一同期待しています。ご卒業おめでとうございます。



## ► 医学部バスケットボール部

私達バスケットボール部は、初心者、経験者共に楽しく時に厳しく日々活動しています。バスケットを楽しみ、そしてもちろん試合に勝つことを目標とし、4月に初心者で入った部員もどんどん上達しています。

マネージャーを含み同学年、先輩後輩、とても仲が良い部活で、盛り上がるときは盛り上がり、縮まるときは縮まるということでは、どのサークルにも負けていないと思っています。これからも常に向上心を持ち、チーム一丸となって頑張っていこうと思います。



## ► 医学部軽音楽部

私たち医学部軽音学部「Hot Stuff」は、部員50人を越す大所帯の部活です。楽器を触った事もない初心者の人から経験者の人まで色々な人がいますが、初心者の人は先輩に楽器の弾き方を教わったりして、みんな学年を超えて仲が良く活動しています。バンド数も20を越すくらいあります。ライブ活動は、年数回行っていて、ライブハウスで行う「Hot Stuff」、学園祭ライブは規模も大きく、毎年たくさんの人に見にきて頂いております。今後も音楽好きの集まり「Hot Stuff」として、楽しく活動していきたいと思っています。